



AUDIENCE A BEAUVAU : NOUVELLE DOCTRINE DE MAINTIEN DE L'ORDRE

Une délégation d'Alliance Police Nationale, composée de Fabien Vanhemelryck et d'Olivier Hourcau était reçue par le Ministre de l'Intérieur afin de **participer à une réunion sur la mise en œuvre de la stratégie du maintien de l'ordre.**

En préambule, même si certaines mesures vont dans le bon sens, Alliance a souligné l'urgence de promulguer la « loi anti-casseurs » et de la mettre en application.

Alliance Police Nationale a rappelé quelques fondamentaux :

- **Abandon de la balle de défense à courte portée** type MDU.
- **Recentrage du policier sur son coeur de métier** en supprimant l'ensemble des missions périphériques.
- Utilisation des compagnies d'intervention pour le maintien de l'ordre Parisien.
- **Etat-major unique** et commandement unifié.
- **Utilisation sans restriction des moyens** matériels et des nouvelles technologies.
- **Dotation de matériels de protection** pour l'ensemble des effectifs de la sécurité publique (jambières, casques, boucliers ...)



Alliance Police Nationale insiste sur les mesures à prendre en amont comme en aval :



- **Renfort des services de renseignement** sur cette thématique, optimisation et exploitation des prévisions et analyses transmises.
- **Fermeté de la réponse pénale.** (ex : la participation à une manifestation interdite doit être un délit)

ALLIANCE POLICE NATIONALE A DEMANDÉ UN BILAN DU SUIVI JUDICIAIRE ET PÉNAL DE TOUTES LES INTERPELLATIONS DEPUIS L'ACTE 1.